

# DESPEDIDA A ALMIRANTES

★ ★ ★

**D**e acuerdo con la tradición establecida se llevó a efecto el 28 de marzo en el patio de honor de la Escuela Naval la ceremonia con que la Armada de Chile despidió oficialmente de sus filas al Vicealmirante Pedro Jorquera Goicolea y al Contraalmirante Carlos Rotter Hein, quienes se han acogido a retiro después

de cumplir más de 40 años de servicios en la Institución. El acto fue presidido por el Comandante en Jefe, Almirante Fernando Porta Angulo, quien representó además al Ministro de Defensa Nacional General Tulio Marambio, que por inconvenientes de última hora no pudo asistir. Se encontraban presentes también numerosos miembros del Cuerpo de Almirantes, Jefes y Oficiales en compañía de sus esposas. Rindió los honores correspondientes el regimiento Escuela Naval. A nombre de la Institución, despidió a los señores Jorquera y Rotter el Director General de los Servicios, Vicealmirante René Román. Agradeció el Vicealmirante Jorquera en su nombre y en el del Almirante Rotter. En el momento de arriar las insignias de mando respectivas se hicieron las salvas de cañón correspondientes y a continuación desfiló el regimiento Escuela.

En la fotografía, dos cadetes que representan a la generación que actualmente se forma en la Escuela Naval, entregan a los Almirantes que se retiran los cofres de madera que contienen sus respectivas insignias.

